

Aktuell.

Stabilität in Zeiten der Veränderung

Zukunft gestalten, Werte bewahren

- Marco Hürsch übergibt die Leitung des Bereichs Unternehmensberatung an Marc Schmellentin
- Fokus auf Kundenbetreuung
- Stetigkeit in der Partnerschaft

Unternehmensberatung: Marco Hürsch übergibt das Ruder ...

Vor rund 16 Jahren hat Marco Hürsch mit dem Auf- und Ausbau des Bereichs Unternehmensberatung begonnen. Über die Jahre ist ein kleines, aber feines Team entstanden, welches unsere Kundinnen und Kunden in allen Belangen rund um die Themenfelder Unternehmensbewertung und M&A, strategische und finanzielle Führung, Unternehmensnachfolge, Organisationsentwicklung und Corporate Governance unterstützt. Im Rahmen unserer internen Nachfolgeregelung hat Marco Hürsch die Leitung des Bereichs Unternehmensberatung per 1.10.2024 an Marc Schmellentin übergeben.

Marco Hürsch ist seit dem 1. Januar 2008 als Partner in unserer Unternehmung tätig. In seiner Funktion als Leiter der Unternehmensberatung ist es ihm nicht nur gelungen, Hüsser Gmür + Partner AG als Beratungsunternehmen erfolgreich am Markt zu etablieren, sondern er hat die Praxis stets mit seiner Tätigkeit als Dozent an der FHNW bereichert.

Unsere Kundinnen und Kunden kennen Marco Hürsch als fundierten Begleiter in allen Lebenslagen einer Unternehmung, sei es als Berater oder als aktiv mitwirkender Verwaltungsrat. Seine Schwerpunkte liegen insbesondere in den Bereichen Strategieausrichtung und Corporate Governance, M&A sowie in der Bewältigung von Reorganisations-, Sanierungs- und Turnaround-Situationen. Daneben profitieren unsere Kunden von seinem umfassenden Wissen in der nationalen und internationalen Rechnungslegung.

Auch wenn er das Ruder nun übergibt, freuen wir uns, dass Marco Hürsch weiterhin als engagierter Partner und Mandatsleiter in spannenden Aufträgen wirkt.

... an Marc Schmellentin

Marc Schmellentin hat per 1.10.2024 die Gesamtleitung des Beratungsbereichs übernommen und ist damit umfassend für die Belange der Unternehmens- und Organisationsberatung zuständig, sowohl im privatwirtschaftlichen als auch im öffentlichen Sektor.

Marc Schmellentin ist seit 2020 bei Hüsser Gmür + Partner AG und leitet seither als Partner den Bereich der Beratung der öffentlichen Verwaltung. Gleichzeitig war er immer auch als verantwortlicher Mandatsleiter in Projekten der Unternehmensberatung tätig, die sich mit den Bedürfnissen von privatwirtschaftlichen Organisationen beschäftigt.

Er ist 47 Jahre alt, verheiratet, Vater von vier Kindern und lebt im Aargau. Nebst der Passion für die Vaterrolle steht er regelmässig auf dem Tennisplatz und verwöhnt Familie und Freunde gerne als Hobbykoch.

Sein erfolgreiches Wirken basiert auf einer kaufmännischen Grundausbildung im Treuhandbereich und umfassenden Aus- und Weiterbildungen (Treuhand mit eidg. Fachausweis, dipl. Wirtschaftsprüfer, diverse Weiterbildungslehrgänge [u.a. zertifizierter Verwaltungsrat ZfU]).

Während 27 Jahren erschuf er sich einen konkreten Erfahrungsschatz, zuerst im privaten (davon 15 Jahre bei einer Big-4-Gesellschaft) und dann im öffentlichen Sektor (beispielsweise als ehemaliger Leiter der Finanzaufsicht Gemeinden Kanton Aargau).

Mit dem internen Zusammenschluss des Beratungsbereichs gewinnen wir Synergien in unseren Kompetenzen der Organisations- und Prozessberatung. Marc Schmellentin verkörpert «beide Welten» in idealer Weise und leitet jetzt eine schlagkräftige Gruppe von 12 versierten Fachkräften und inspirierten Beraterinnen und Beratern, die sich auf zwei Teams aufteilen:

Bruno Hüsser

Mandatsleiter
(dipl. Wirtschaftsprüfer)

Marco Hürsch

Mandatsleiter
(dipl. Wirtschaftsprüfer)

Fabian Schmid

Mandatsleiter
(Dr. rer. pol., CFA, CVA)

Jean-Yves Konrad

Mandatsleiter
(dipl. Experte in Rechnungslegung und Controlling)

Matthias Lämmli

Mandatsleiter
(Bachelor Professional in Accounting, Master in Sozialmanagement i.A.)

Pascal Parpan

Mandatsleiter
(MAS Betriebswirtschaft UZH, dipl. Experte in Rechnungslegung und Controlling i.A.)

Margrith Wey

Mandatsleiterin (FA Führungspersonal Gemeinden Fachrichtung Finanzfachleute)

Peter Weber

Mandatsleiter (Langjährig Beratungspraxis Gemeinden und Firmen, ehemaliger Gemeindeammann)

Jürg Frey

Mandatsleiter (Buchhalter mit eidg. FA, FA Führungspersonal Gemeinden Fachrichtung Steuern)

Mirjam Schaniel

Mandatsleiterin (CAS II Fachkompetenz Finanzfachleute)

Noah Benz

Berater (kaufm. Angestellter, Treuhänder mit eidg. FA i.A.)

Hüsser Gmür + Partner AG wünscht Marc Schmellentin in seiner neuen Funktion viel Freude und Erfolg!

Bewährte Nachfolgekonzepte – nicht nur für unsere Kundinnen und Kunden

Mit der operativen Übergabe der Beratungssparte haben wir einen weiteren Meilenstein unserer Nachfolgeregelung vollzogen, nachdem die Bereiche Wirtschaftsprüfung sowie Treuhand und Steuern bereits vor einiger Zeit in die jüngeren Hände von Mathias Dietrich (Partner Wirtschaftsprüfung) und Nicolas Lucy (Bereichsleiter Treuhand) übergeben wurden. Mit der Gesamtverantwortung über den Beratungsbereich durch Marc Schmellentin stehen nun sämtliche Dienstleistungen in der Verantwortung der nächsten Generation.

Marc Schmellentin, Mathias Dietrich und Nicolas Lucy bilden zusammen mit dem Geschäftsführer Bruno Hüser die Geschäftsleitung. Sie zählen auf die Stabilität einer bewährten Partnerschaft und 35 motivierte und engagierte Mitarbeitende, die tagtäglich für ihre Kunden das Beste geben.

Ihre Ansprechpartner für qualifizierte Lösungen:



Marc Schmellentin
Partner
Bereichsleiter Beratung
+41 56 483 05 57
marc.schmellentin@huessergmuer.ch



Marco Hüsch
Partner
+41 56 483 05 60
marco.huersch@huessergmuer.ch



Bruno Hüser
Geschäftsführer
Partner
+41 56 483 05 55
bruno.huesser@huessergmuer.ch

Beratung | Prüfung | Treuhand

Dafür stehen wir, das sind wir!

Baden-Dättwil, 19. November 2024